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　当
組
合
の
第
55
期
通
常
総

会
を
６
月
９
日
、
内
陸
工
業

団
地
会
館
３
階
大
ホ
ー
ル
で

開
催
い
た
し
ま
し
た
。

　通
常
総
会
は
１
年
間
の
組

合
活
動
を
振
り
返
り
、
新
年

度
に
向
け
た
事
業
を
審
議
す

る
重
要
な
場
で
す
。

　例
年
、
ご
来
賓
に
ご
臨
席

を
賜
り
、
多
数
の
組
合
員
企

業
の
皆
様
の
ご
出
席
に
よ
り

盛
大
に
開
催
し
て
ま
い
り
ま

し
た
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
感
染
症
拡
大
防
止
の
観

点
か
ら
、
昨
年
に
続
き
３
密

を
避
け
て
の
開
催
と
い
た
し

ま
し
た
。

　当
日
の
会
場
に
は
、
柴
﨑

安
弘
理
事
長
を
は
じ
め
役
員

な
ど
約
20
人
が
出
席
。
組
合

員
の
皆
様
に
は
、
事
前
に
お

送
り
し
た
書
面
に
よ
る
決
議

と
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
68
社

か
ら
書
面
議
決
書
を
い
た
だ

き
、
総
会
に
必
要
な
人
数
に

達
し
た
こ
と
を
確
認
し
、
議

事
を
進
行
い
た
し
ま
し
た
。

　議
事
で
は
「
令
和
２
年
度

事
業
報
告
並
び
に
決
算
報
告

承
認
」
「
令
和
３
年
度
事
業

計
画
並
び
に
予
算
案
承
認
」

「
経
費
の
賦
課
及
び
徴
収
の

方
法
決
定
」
「
借
入
金
の
最

高
限
度
額
決
定
」
「
役
員
報

酬
決
定
」
「
任
期
満
了
に
伴

う
役
員
改
選
」
の
６
議
案
が

審
議
さ
れ
、
全
議
案
が
承
認

さ
れ
ま
し
た
。

　令
和
３
年
度
で
は
、
環

境
・
防
災
・
交
通
な
ど
各
課

題
に
対
応
し
た
活
動
を
行
う

ほ
か
、
老
朽
化
し
て
い
る
団

地
会
館
の
建
て
替
え
に
向

け
、
特
別
委
員
会
に
て
準
備

を
進
め
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も

持
続
可
能
な
工
業
団
地
と
し

て
積
極
的
に
活
動
を
展
開
し

て
ま
い
り
ま
す
。

令和3年 6月9日 　内陸工業団地会館3階大ホール
新年度事業計画など６議案を審議

柴﨑理事長をはじめ役員が集い、第55期
に向けた事業などを審議しました

次世代を見据え 諸課題に挑む
第55期通常総会

　新型コロナウイルスの影響が１年半にも
及び、組合員企業の皆様におかれては、様々
な対策を講じられるとともに従業員の皆さ
んの生活にも大きな変化が続いていること
と存じます。組合事業においても会議の中
止や研修会の延期など感染拡大の防止に努
めているところです。ワクチン接種が進む事
に大きな期待を寄せ、ウイルス拡大を防止
しながらの経済活動の推進という困難な状
況を組合員企業一丸となって取り組み、組
合の付加価値向上に繋げていく時と考えて
います。梅雨明けも間近ですが、手洗いとう
がい、そしてマスクの着用を続け、熱中症に
も気を付けながら体調管理には充分に注意
をしていただきたいと思います。

事務局より 委員会が
新体制へ

　神奈川県内陸工業団地協同組合
では、より良い事業運営と組合員の
皆様の円滑な事業、安全な労働環境
の推進などを実現するため、各委員
会活動を展開しております。第55期
では、これまでの総務、環境、安全衛
生、防災・交通の委員会に加え、特別
委員会では、老朽化した団地会館の
建替えを担当し、活動してまいりま
す。新委員会構成は以下の通りで
す。　※◎…委員長　〇…副委員長

◎大野攻 …………大野土建㈱
○内田健一郎 ……㈱内田製作所

総　務

◎沖田寿一 ………㈱ニチベイ
○伊藤洋一 ………日本フルハーフ㈱

環　境

◎伊藤洋一 ………日本フルハーフ㈱
○蔦野裕士 ………㈱ユニカフェ

安全衛生

◎徳永龍次 ………岩井機械工業㈱
○矢澤孝二 ………㈱牧野フライス製作所

防災・交通

◎歳原博幸 ………コンポー㈱
○大野攻 …………大野土建㈱

特　別

就
任
の
ご
挨
拶

第
10
代
理
事
長

　歳
原 

博
幸

　第
55
期
通
常
総
会
で
理
事

の
皆
様
か
ら
ご
推
挙
い
た
だ

き
、
神
奈
川
県
内
陸
工
業
団

地
協
同
組
合
理
事
長
に
就
任

い
た
し
ま
し
た
。

　本
組
合
は
、
半
世
紀
を
超

え
る
長
き
に
渡
り
、
工
業
団

地
と
し
て
地
域
経
済
に
大
き

く
貢
献
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
こ
れ
も
ひ
と
え
に
、

組
合
員
企
業
、
各
行
政
機

関
、
地
域
関
係
者
の
皆
様
の

お
陰
で
あ
る
と
心
か
ら
感
謝

す
る
と
と
も
に
、
厚
く
御
礼

申
し
上
げ
ま
す
。

　理
事
長
の
重
責
を
担
い
、

身
が
引
き
締
ま
る
思
い
で
は

あ
り
ま
す
が
、
交
通
の
利
便

性
や
緑
あ
ふ
れ
る
環
境
な
ど

魅
力
を
最
大
限
生
か
す
と
と

も
に
、
更
な
る
付
加
価
値
を

高
め
、
全
国
に
誇
れ
る
工
業

団
地
と
し
て
存
在
感
を
高
め

る
よ
う
努
め
て
ま
い
る
所
存

で
す
。

　甚
だ
微
力
で
は
ご
ざ
い
ま

す
が
、
皆
様
か
ら
の
ご
期
待

に
沿
え
る
よ
う
全
力
を
尽
く

し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
変

わ
ら
ぬ
ご
指
導
ご
高
配
を
賜

り
ま
す
よ
う
、
お
願
い
申
し

上
げ
ま
す
。

コ
ロ
ナ
に
『
バ
ラ
』
の
癒
し

日
本
フ
ル
ハ
ー
フ
㈱

　当
工
業
団
地
の
組
合
員
企

業
で
あ
る
日
本
フ
ル
ハ
ー
フ

株
式
会
社
（
田
中
俊
和
社
長

／
厚
木
市
上
依
知
）
が
、
厚

木
市
・
愛
川
町
・
清
川
村
の

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
ワ
ク

チ
ン
の
接
種
会
場
に
、
自
社

で
栽
培
し
た
バ
ラ
の
ア
レ
ン

ジ
メ
ン
ト
を
届
け
ま
し
た
。

　６
月
10
日
に
清
川
村
の
岩

澤
吉
美
村
長
、
14
日
に
愛
川

町
の
小
野
澤
豊
町
長
、
17
日

に
厚
木
市
の
小
林
常
良
市
長

を
訪
れ
、
バ
ラ
を
手
渡
し
ま

し
た
。
美
し
い
バ
ラ
が
各
接

種
会
場
で
来
場
者
の
心
を
癒

し
ま
し
た
。

2021年（令和3年）7月15日発行
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内陸工業団地造成時に作られた「上ノ原公園」は、広 と々し
た芝生が広がり、多くの人の憩いの場になっています。

だんち

だより

上ノ原公園

神奈川県内陸工業団地
新年度役員

理事長 歳原博幸 コンポー㈱

副理事長 大野攻 大野土建㈱

 伊藤洋一 日本フルハーフ㈱

専務理事 柿島憲一 員外（事務局）

理事相談役 柴﨑安弘 ㈱シンクスコーポレーション

理事 竹谷長光 フレアーナガオ㈱

 田中宣夫 ㈱ニッキ

 永野敏之 ㈱牧野フライス製作所

 徳永龍次 岩井機械工業㈱

 沖田寿一 ㈱ニチベイ

 山田浩之 厚木瓦斯㈱

 天野通則 アズフィット㈱

 鈴木健 大久保歯車工業㈱

 内田健一郎 ㈱内田製作所
 伊藤正康 ㈱フォーム化成

 渡辺光章 ヤマト運輸㈱

監事 大屋和雄 ㈱オーネックス

 蔦野裕士 ㈱ユニカフェ


